



フォトダイアリー



受賞おめでとうございます

4月18日(土)

第8回はるひ絵画トリエンナーレ表彰式が、市はるひ美術館において全国から受賞者が集まり盛大に行われました。

表彰式後の講評会では、多くの作家が熱心に審査員の話に耳を傾けていました。



受賞者の皆さん

交通安全事故ゼロを目指します

4月20日(月)

西枇杷島警察署において、「交通安全応援サポーター」委嘱状伝達式が行われ、昨年度の活躍を認められ、MVPを獲得した市のイメージキャラクター「うるるん」も出席しました。

交通事故ゼロを目指して、今年度もがんばります。



交通安全応援サポーターのうるるん

いつもあなたのそばに赤十字

5月1日(金)

清須市赤十字奉仕団が、市内4か所の商業施設で、赤十字社員増強運動月間のPR活動として、街頭PR「広めよう赤十字! 5月の愛知一斉キャンペーン」を実施し、赤十字の活動を紹介するパンフレット等を配布しました。



PR活動をする赤十字奉仕団員



マスのつかみ取りをする児童たち

マス、いっぱい捕ったよ!

5月9日(土)

春日小学校体育館において、春日地区の子ども会の児童らを集め、「第42回春日地区子ども会大会」が開催されました。その後、はるひ夢の森公園に場所を移し、名古屋清須ロータリークラブから寄付されたマスのつかみ取りが行われ、児童たちは、マスの放たれた水路に入り、水浸しになりながらマスを追いかけていました。

また、環境美化の一環として、五条川沿いのごみ拾いも行われました。



しもの時のために

5月9日(土)

市主催の地域防災リーダー養成講座の一環として、防災講演会が清洲市民センターで開催され、受講生を含む市民ら約150名が参加しました。講師に名古屋大学減災連携研究センターの阪本真由美特任准教授を招き、女性の目線から見る避難生活について学びました。



避難生活などについて講演する阪本氏



庄内川沿いをウォーキングする参加者



内川沿いの自然や景色を楽しみながら

5月10日(日)

庄内川水辺の散策路及び大治町庄内川河川敷公園の完成1周年を記念して、ウォーキング大会が開催されました。

参加者は、「みずとびあ庄内」から「大治町庄内川河川敷公園」までの往復7キロメートルを歩き、庄内川沿いの自然や景色を楽しみました。



みんなできれいにしましょう

5月10日(日)

廻間地区にお住まいの皆さんが参加し、同地区内にある「特別養護老人ホーム清洲の里」周辺の清掃ボランティアを行いました。



清掃を行う廻間地区の皆さん



西枇杷島第1幼稚園でPR活動を行う民生児童委員



心で暮らしやすい地域社会をつくるために

5月12日(火)~18日(月)

5月12日から18日までは、民生委員・児童委員の活動を地域のみなさまに知っていただくための「民生委員・児童委員の日」活動強化週間です。市民生児童委員連絡協議会では、市内の保育園・幼稚園などであいさつ運動やポケットティッシュ配布などのPR活動を行いました。